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平成２８年１２月（第７回）教育委員会 議事録 

１ 開会及び閉会の日時

平成２８年１２月２６日（月）午後３時３０分～午後５時１５分 

２ 場所

福野庁舎 ２０１会議室 

３ 出席委員 

・教  育  長 高田 勇    ・同職務代理者 岩井 透 

・教 育 委 員 碓井 好彦     ・教 育 委 員 江川 由貴子 

・教 育 委 員 林 紀孝  

４ 説明出席者 

 ・教育委員会教育部長 豊川 覚    ・教育部次長教育総務課長 酒井 啓行 

・生涯学習スポーツ課長 工藤 美紀子  ・こ ど も 課 長  武田 秀隆 

・文化・世界遺産課長 此尾 治和     ・福光福祉会館長 竹澤 一秀 

・中央図書館館長 竹谷 弘之    ・教育センター所長 城岸 毅  

・教育総務課副主幹 村田 朋一   ・教育総務課主事 山﨑 香保里 

５ 傍聴人数 

 ０人 

６ 会議の要旨 

 午後３時３０分、教育長が開会を宣し、議事に入る。 

１ 教育長の報告 

・ 林教育委員の紹介 

・ 「城端曳山神明宮祭の曳山行事」がユネスコの無形文化遺産に登録 

・ ふるさと教育の充実、発展 

・ 子どもたちには可能性がある。長所を大切にしてほしい。 

２ 前回議事録の承認 

 全員が異議なく承認した。

３ 協議事項 

（１） 南砺市教育委員会の組織について 

教育総務課総務係長から教育長職務代理者について説明した。 

教育長が職務代理者に岩井委員を指名した。 

（２） 平成２９年度教育委員会予算要求の概要について 

各課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（３） 平成２８年度教育委員会表彰候補者について 

各課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（４)   南砺市スポーツ推進計画後期計画の改定について 

生涯学習スポーツ課長から説明した。全員異議なく同意した。 
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（５）  南砺市城端勤労青少年ホームの指定管理者の指定について 

生涯学習スポーツ課長から説明した。全員異議なく同意した。 

４ 報告事項 

（１） 南砺市議会１２月定例会一般質問等の要旨について 

各課長から説明した。 

（２）  南砺市「とやまっ子」子育て支援サービス普及促進事業実施要綱の一

部改正について 

こども課長から説明した。 

（３） 南砺市認可外保育施設保育料軽減事業補助金交付要綱の一部改正につ

いて 

こども課長から説明した。 

（４） 「城端神明宮祭の曳山行事」ユネスコ無形文化遺産登録について 

文化・世界遺産課長から説明した。 

（５）  南砺市文化財保護審議委員会の役員改選について 

文化・世界遺産課長から説明した。 

（６） 体力・運動能力調査報告書（中間報告）       

教育センター所長から説明した。 

５ その他 

（１） 南砺市成人式の出席依頼について

生涯学習スポーツ課長から説明した。

（２） 第６３回文化財防火デー文化財防火訓練

文化・世界遺産課長から説明した。 

（３） 南砺市立図書館の１月の事業について

中央図書館長から説明した。

６ 今後の日程

  次回教育委員会開催（予定）

日時 平成２９年２月６日（月）午後２時

   場所 井波庁舎 ３０１会議室

７ 議事 

 協議事項について

○教 育 委 員

○事 務 局

協議事項（２）関係 

「中学生土曜学習推進事業」を開催する場所が地域包括ケアセン

ター内の富山国際学園南砺サテライトだが、ここまでの移動手段は

あるのか。 

 保護者に送ってもらう等、自分で来てもらうことを考えている。

平成３０年度以降は他の地域での開催も検討したい。 
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○教 育 委 員

○事 務 局

○教 育 委 員

○教 育 長

○事 務 局

○教 育 長

○教 育 委 員

○教 育 長

 井波中学校に設置する防砂ネットは、近隣でやっているところは

あるか。 

 福野中学校の住宅側に低いものがある。 

グランドに水をまくのと、どちらが有効か。 

水をまいた直後は地面が湿り、砂は飛ばない。 

防砂ネットの設置も必要だが、水をまくことも大事である。 

報告事項（６）関係 

「長座体前屈」が小中、男女ともに県や全国と比べて落ち込みが

見られるため、市として何か対策を打つ必要があると感じる。 

中学生の体力・運動能力について、学年が進むにつれて、県や全

国と比べ体力が劣っていく。「南砺市の子どもたちは体が硬い」で終

わっていいのか。５０ｍ走は県・全国平均で走ることができるよう

になると思うので、考察してほしい。 

 この結果をもとに、来年度に向けて協議していきたい。 

午後５時１５分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

平成２８年  月  日  

南砺市教育委員会 

教育長 


